



La Habana, 3 feb (ACN) De educación y pandemia, tema más que recurrente en las sesiones del Congreso Internacional Pedagogía 2021, volverá a hablarse hoy, en la jornada final de este encuentro de educadores, por vez primera en el ciberespacio a causa de la COVID-19.

Será alguien tan conocido y habitual en estas citas como el teólogo brasileño Frei Betto, quien retomará el asunto a primera hora en una conferencia que tituló así: Educación y pandemia, y en la cual reflexionará sobre el impacto y secuelas de la crisis sanitaria global y la respuesta que estos tiempos, los pueblos y ese mundo mejor que urge construir, demandan.

En la agenda tiene reservado espacio, además, el panel “Alianzas sólidas e integradas para garantizar una educación inclusiva y de calidad”, precisamente uno de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) definidos en la Agenda 2030, cuyo estado de cumplimiento ha sido objeto de análisis durante el Congreso.

La máster en ciencias Cira Piñeiro, viceministra primera de Educación de Cuba, será la coordinadora, e intervendrán varios representantes del sistema de Naciones Unidas, como el doctor Miguel Jorge Llivina, oficial del Programa de Educación de la Oficina Regional de Cultura para América Latina y el Caribe de la UNESCO.

Igual que en la jornada anterior y como parte del programa científico, este miércoles habrá simposios, con sus talleres, conferencias, paneles y espacios de debate de las ponencias inscritas para su presentación en esta cita virtual, 797 en total, de los cuales 591 corresponden a Cuba.

Termina Pedagogía 2021 y lo vivido confirma cuán acertada fue la decisión de sus organizadores de mantener abierta la convocatoria, preservar la continuidad de estos foros -ya en su edición 17- y no dejarse arrebatar por la pandemia la oportunidad de intercambiar ideas y compartir saberes, experiencias y buenas prácticas.

Desde antes de la conferencia inaugural de la doctora Ena Elsa Velázquez Cobiella, ministra de Educación de Cuba, la mañana del primero de febrero, no han dejado de sucederse los mensajes vía chat de los cerca de 900 delegados de 28 países y muchos otros educadores.

En momentos tan difíciles, con la Humanidad toda bajo asedio de un enemigo mortal, hemos podido reunirnos -en mente y espíritu, aunque no físicamente-, para debatir, reflexionar, multiplicar la solidaridad, aunar fuerzas y esfuerzos en pos de metas comunes y avanzar en el intercambio y la cooperación, afirmó a la ACN la doctora Eva Escalona, presidenta del Comité Científico del foro.